



## Echange franco-espagnol

publié le 14/05/2023

### Descriptif :

Des nouvelles de l'échange franco-espagnol

Les correspondants espagnols sont accueillis au collège et dans les familles des élèves de 4ème depuis le mardi 9 mai.

Au programme de l'échange scolaire en France : découverte du patrimoine local et des jeux à l'époque romaine ( amphithéâtre de Saintes), à l'époque médiévale (château du Coudray Salbart) et à l'époque précolombienne avec la collaboration du CSC de Champdeniers que nous remercions vivement.

Lundi 15 mai nous poursuivrons notre découverte des jeux du monde avec l'intervention du "Temps des jeux" et nous découvrirons les jeux élaborés par les équipes franco-espagnoles de l'échange scolaire.

Un nouveau jeu aura t'il été inventé durant cet échange scolaire ?

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.